

Home > Ambiente

1 oct 2022 - 4:12 p. m.

# En video: aparece un elefante marino en la costa del Valle del Cauca

El animal fue observado en la playa La Barra, cerca a Buenaventura, en el pacífico colombiano.



1



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Imagen del elefante marino captado en el Pacífico colombiano.

Foto: CVC

Un elefante marino (*Mirounga leonina*) fue grabado esta semana cerca a Buenaventura, en el Valle del Cauca. El animal se encontraba en una playa llamada La Barra, muy popular entre los habitantes de la región. (Lea **¿Su hijo está expuesto a la polución? Puede sufrir cambios en el cerebro**)

Según la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) se trata de un avistamiento muy extraño en nuestro país, pues generalmente estos animales solo llegan hasta las playas chilenas. (Lea **El Océano Ártico se está acidificando cuatro veces más rápido que otros océanos**)

“Se trata de la misma especie que fue avistada en el 2020 en Mayorquín y ahora la tenemos en La Barra. Aunque es un avistamiento extraño, también nos llena de mucha alegría”, expresó el biólogo Edward Sevilla, director de la Regional Pacífico Oeste de la CVC.

